

PLANG ATAU PAPAN NAMA BATAS RT DESA PANCA KARYA KECAMATAN ALALAK UTARA, KABUPATEN BARITO KUALA, KALIMANTAN SELATAN

Fachmawati¹ , Dedi Hartanto²

Program Studi S1 Teknik Sipil,
Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Banjarmasin

Email: fachmawati799@gmail.com , mailto:ddyhart27@gmail.com

ABSTRACT

Signpost or signage that contains data or information about a thing, such as village boundary plang, RT, RW and others installed in the border area that provides information to the local community and outside communities. Signpost or nameplate indicates a direction or information required by local villagers or residents outside Panca Karya village. In Panca Karya village, observations are made around the village and information boards such as rt boundaries are not yet owned by Panca Karya village. With this student study program S1 Civil Engineering Faculty of Engineering, University of Muhammadiyah Banjarmasin conducts a self-work program of making signpost or boundary nameplate RT. This work program aims to complete the village information board that has not been. Diharapkan with the creation of a signpost or boundary sign rt can provide benefits as a direction of the road.

Plang atau papan nama yang memuat data atau keterangan tentang suatu hal, misal plang batas wilayah desa, RT, RW dan lainnya yang dipasang di area perbatasan yang memberikan informasi kepada masyarakat setempat maupun masyarakat luar. Plang atau papan nama menunjukkan sebuah arah atau informasi yang diperlukan warga desa setempat maupun warga luar desa Panca Karya. Di desa Panca Karya melakukan observasi di sekitar desa tersebut dan papan informasi seperti batas RT belum dimiliki oleh desa Panca Karya. Dengan ini mahasiswa program studi S1 Teknik Sipil Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Banjarmasin melakukan program kerja mandiri pembuatan plang atau papan nama batas RT. Program kerja ini bertujuan melengkapi papan informasi desa yang belum. Diharapkan dengan adanya pembuatan plang atau papan nama batas RT ini dapat memberikan manfaat sebagai arah penunjuk jalan.

Keywords : Papan Nama, Batas RT, Meningkatkan Sistem Informasi

PENDAHULUAN

Desa Panca Karya merupakan sebuah desa yang berada dalam wilayah administratif Kecamatan Alalak Utara, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan. Terletak pada - 3.198823 Lintang Selatan dan 114.597 Bujur Timur. Luas wilayah wilayah Desa Panca Karya adalah 610 km² yang terdiri dari 5 RT, dan 0 RW. Desa Panca Karya berada pada ketinggian 0.5 meter dpl yang kemampuan dan kesuburan tanahnya dipengaruhi oleh pasang surut air dan sebagian tergenang dan didominasi oleh rawa. Secara keseluruhan wilayah Desa Panca Karya merupakan daerah dataran rendah yang relatif datar.

Secara garis besar kondisi daerah Desa Panca Karya dapat diketahui dari hasil observasi awal yang dilakukan sebelum dan sesudah penerjunan di lapangan. Observasi ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai keadaan wilayah dan masyarakat setempat. Observasi awal dilakukan secara langsung dengan mengunjungi rumah Kepala Desa Panca Karya. Setelah mengunjungi rumah Kepala Desa, berkeliling desa untuk melihat wilayah sekitar.

Desa Panca Karya terletak di Kecamatan Ulalak Utara Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan. Desa Panca Karya terletak berseberangan dengan Desa Puntik Dalam. Desa Panca Karya memiliki lima RT yaitu RT 01, RT 02, RT 03, RT 04, dan RT 05. Plang atau Papan Nama yang mengenai informasi desa hanya ada plang nama desa, namun tidak terlihat batas wilayah RT disana sehingga para pengunjung agak kesulitan menemukan RT yang dituju di desa Panca Karya.

Plang atau papan nama yang memuat data atau keterangan tentang suatu hal, misal plang batas wilayah desa, RT, RW dan lainnya yang dipasang di area perbatasan yang memberikan informasi kepada masyarakat setempat maupun masyarakat luar.

Dengan adanya mahasiswa KKN (Kuliah Kerja Nyata) dari Universitas Muhammadiyah Banjarmasin, aparat desa meminta untuk dibuatkan pembatas RT dalam melengkapi papan informasi yang ada di desa. Salah satunya mahasiswa yang diperlukan ikut serta ada mahasiswa dari program studi Teknik Sipil agar dapat membantu pembuatan plang atau papan nama batas RT.

METODE

Metode penelitian yang dilakukan yaitu observasi dan wawancara dengan Kepala Desa Panca Karya, Kecamatan Alalak Utara, Kabupaten Barito Kuala. Pembuatan plang atau papan nama batas RT ini dilakukan dengan menggunakan bahan sederhana seperti kayu.

Urutan dalam pelaksanaan pembuatan plang atau papan nama batas RT ini sebagai berikut :

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan KKN oleh mahasiswa Universitas Muhammadiyah Banjarmasin disambut baik aparat desa dan masyarakat sekitar dengan harapan bahwa kegiatan tersebut dapat membantu atau memberikan gagasan mengenai peningkatan kelengkapan informasi desa.

Karena saat ini mereka memiliki tambahan infrastruktur lingkungan, berupa 19 unit Papan nama jalan, sehingga sangat membantu warga wilayah tersebut atau warga lain menemukan alamat rumah warga di wilayah tersebut. Dengan adanya Papan nama jalan, nilai prestige sosial di wilayah tersebut juga meningkat. (Rohman & Hadi, 2020)

Program kerja individu yang dilakukan mahasiswa KKN-M dari Program Studi Teknik Sipil ini bertujuan untuk meningkatkan kelengkapan papan informasi desa serta memberikan informasi kepada warga desa dan warga luar desa yang ingin berkunjung ke desa Panca Karya.

1. Melakukan pertemuan dengan Kepala Desa terkait perizinan KKN di desa Panca Karya dan perizinann observasi lokasi sekitar desa.
2. Observasi (pengamatan), yaitu pengamatan langsung terkait keadaan wilayah yang belum memiliki batas RT.
3. Mendesain dan membuat plang atau papan nama batas RT.

Untuk hambatan program kerja individu pembuatan plang atau papan nama batas RT yaitu waktu pembuatan plang atau papan nama batas RT tidak dapat dilakukan di desa Panca Karya karena terkendala waktu, jadi pembuatan plang atau papan nama batas RT dibuat dirumah pribadi dan hasil akhirnya dibawa ke desa Panca Karya. Berikut adalah hasil dari program kerja individu yang sudah dijalankan:



Gambar 1 Meketam Kayu Papan



Gambar 2 Pembuatan Pola



Gambar 3 Pengecatan



Gambar 4 Pemasangan Tiang



Gambar 5 Pemasangan Stiker

KESIMPULAN

Hasil dari program kerja individu KKN-M (Kuliah Kerja Nyata - Mandiri) oleh mahasiswi dari program studi S1 Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Banjarmasin dengan judul pembuatan plang atau papan nama batas RT Desa Panca Karya, Kecamatan Alalak Utara Kabupaten Barito Kuala yaitu:

1. Ikut serta dalam meningkatkan system informasi jalan desa.
2. Dapat memberikan informasi kepada warga desa dan pengunjung desa.

Mahasiswa dapat meningkatkan kesadaran dalam bersosialisasi dengan warga desa.

DAFTAR PUSTAKA

Rohman, F., & Hadi, S. (2020). Pembuatan Papan Nama Jalan Untuk RT 05 RW 16 Desa Ngenep, Kec. Karangploso, Kab. Malang. *Jurnal Aplikasi Dan Inovasi Ipteks SOLIDITAS*, 3(2), 36–47.